

Auf ein Wort - Kerpener Flüchtlingstag 2017

Kerpen, 21.06.2017

Es gibt wohl seit Mitte 2015 niemanden mehr in Deutschland oder Europa, der nicht von den Themen Flüchtlingsaufnahme und Asyl gehört hat.

Mancher war in Sorge, viele hatten Bedenken und etliche haben spontan angepackt. Nach knapp zwei Jahren seit dem Beginn der Massenflucht über die Balkanroute werfen wir in der Kolpingstadt einen Blick auf die Wirklichkeit.

Unter dem Motto „Kerpen gelingt gemeinsam“ findet der erste Flüchtlingstag in Kerpen am 11. Juli 2017 in Türnich statt. Ziel der Veranstaltung ist die unmittelbare Begegnung zum gegenseitigen Kennenlernen und die Information aller Interessierten.

In der Erfthalle gibt es ab 18:00 Uhr die Möglichkeit, vieles über die Institutionen, Unterstützernetze und deren Aktivitäten zu erfahren. Ab 19:00 Uhr können Besucherinnen und Besucher in Kerpen lebende anerkannte Flüchtlinge kennenlernen und mit ihnen ins Gespräch kommen. Auch Rhythmus und Musik stehen auf dem Programm. Für Verpflegung ist ebenfalls gesorgt. Der Eintritt ist frei.

11.07.2017, 18 Uhr, Erfthalle Kerpen-Türnich, Rosentalstraße.

Die Vertreterinnen und Vertreter der Medien sind herzlich zum Besuch und zur Berichterstattung eingeladen.

Ansprechperson: Annette Seiche, 02237 58173, aseiche@stadt-kerpen.de.